

<https://jerseyeveningpost.com/news/2024/05/17/jerseys-richest-residents-revealed/>

## Les habitants les plus riches de Jersey révélés

Par Richard Heath

ALORS QUE la crise du coût de la vie fait que beaucoup d'entre nous redoutent la prochaine facture et sont presque réduits aux larmes à la caisse du supermarché, il y a quelques Insulaires qui, semble-t-il, se portent encore plutôt bien pour eux-mêmes...

La Sunday Times Rich List – le récapitulatif annuel des milliardaires et millionnaires britanniques – paraît ce week-end. Et cela révèle que non seulement les habitants les plus riches de Jersey sont toujours incroyablement riches... mais qu'ils sont devenus encore plus riches au cours de l'année dernière.

Glenn Gordon, basé à Jersey, a deux bonnes raisons de lever un verre pour célébrer : premièrement, il est le président de l'entreprise de whisky Grant's et deuxièmement, lui et sa famille sont les résidents les plus riches des îles anglo-normandes avec une richesse estimée à 5,619 milliards de livres sterling. Et il voudra peut-être doubler, puisque la fortune de la famille a augmenté d'un peu plus d'un milliard de livres sterling depuis la liste de 2023.

Chris et Sarah Dawson, propriétaires du magasin d'articles ménagers The Range – une entreprise qui a déjà tenté sans succès d'obtenir un permis de construire pour ouvrir sur le site de Motor Mall sur la Grande Route de St Jean – a terminé deuxième, relativement loin, avec 2,5 milliards de livres sterling.

Le couple a cependant vu sa richesse augmenter de 475 millions de livres sterling. Et ce fut une année particulièrement bonne pour Mme Dawson, puisque son mari, commerçant de marché devenu magnat des affaires, lui a versé un dividende plutôt impressionnant de 141 millions de livres sterling.

Simon Nixon, fondateur du site de comparaison de prix moneysupermarket.com et qui posséderait une propriété à Saint-Brélade, était le troisième résident des îles anglo-normandes le plus riche, avec une richesse globale de 1,88 milliard de livres sterling, soit une hausse de 55 millions de livres sterling par rapport à l'année précédente.

Douglas et Dame Mary Perkins de Guernesey, propriétaires de Specsavers, étaient quatrièmes avec 1,5 milliard de livres sterling (en hausse de 21 millions de livres sterling), tandis que leur compatriote insulaire Steve Lansdown, cofondateur de la société de services financiers Hargreaves Lansdown, était cinquième avec 1,16 milliard de livres sterling, en baisse de 11 millions de livres sterling. .

Pour la première fois depuis de nombreuses années, la famille Barclay, qui possède un château simulé de style gothique sur la petite île de Breghou, était absente de la liste des îles anglo-normandes, en raison d'incertitudes sur son niveau de richesse.

Dans l'ensemble, ce fut une année particulièrement décevante pour les résidents les plus riches de Grande-Bretagne, la Rich List enregistrant la plus forte baisse du nombre de milliardaires au cours des 36 ans d'histoire du guide, passant d'un sommet de 177 en 2022 à 165 cette année. Robert Watts, compilateur de la Sunday Times Rich List, a déclaré : « La Sunday Times Rich List de cette année suggère que le boom des milliardaires britanniques a pris fin. « Beaucoup de nos entrepreneurs locaux ont vu leur fortune chuter et certains des super riches mondiaux qui sont venus ici s'en vont. « Des milliers de Britanniques gagnent leur vie dans une certaine mesure grâce aux très riches. Nous devons attendre de voir si nous avons désormais atteint le sommet du milliardaire et ce que cela signifie pour notre économie.

« Les temps sont peut-être plus difficiles à créer de la richesse, mais la Sunday Times Rich List continue de dénicher des entrepreneurs qui bâtissent fortune de manières diverses et souvent surprenantes. Les nouvelles entrées de cette année incluent des personnes qui ont gagné de l'argent grâce à l'intelligence artificielle et aux mondes virtuels, ainsi qu'aux fournitures de plomberie et aux aides pédagogiques. « Nous savons que beaucoup de nos lecteurs trouvent ces personnes – en particulier celles issues de milieux plus modestes – très inspirantes. »